

KLANGFABRIK EINLADUNG

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Gerhart-Hauptmann-Schule,

ab Dezember 2012 bietet die Musikschule „Klangfabrik“ in Kooperation mit der GHS zwei neue Musikurse direkt vor Ort an. Die „Gitarren-Crew“ und die „Trommelbande“, ein Trommelkurs für Cajon.

Unsere Dozenten haben sich Ihren Kindern bereits am 05.11. im Unterricht vorgestellt.

Aus diesem Grund laden wir alle interessierten Eltern und Schüler am 22.11.12 zwischen 16 und 18 Uhr im Musikzimmer zu einem offenen und informativen Treffen ein. Die Dozenten der Klangfabrik werden sich und die Kurse vorstellen, Formalitäten und Details erklären, Fragen beantworten und natürlich dürfen Ihre Kinder auch die Instrumente ausprobieren.

Wir bitten alle Interessenten, sich unter:
info@klangfabrik.info oder 0621-84557886 anzumelden.

Wir freuen uns auf Ihr/Euer Kommen.
Mathias Buchta, Tobias Nessel



www.klangfabrik.info
Marie-Curie-Straße 13
68219 Mannheim

